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本日本日本日本日のののの行事予定行事予定行事予定行事予定    ((((2010 年年年年 6 月月月月 18 日日日日))))    第第第第 2789 回例会回例会回例会回例会    ≪≪≪≪クラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリー≫≫≫≫     先先先先回回回回のののの記録記録記録記録（（（（例会例会例会例会））））    第第第第 2788 回例会回例会回例会回例会    ’10 年年年年 6 月月月月 11 日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴れれれれ    卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    服部貴君服部貴君服部貴君服部貴君    演演演演        題題題題：「：「：「：「馬場町馬場町馬場町馬場町からくりからくりからくりからくり人形人形人形人形」」」」    ストレッチストレッチストレッチストレッチ体体体体操操操操        中野義光君 ロータリーソングロータリーソングロータリーソングロータリーソング    「日も風も星も」 ソングリーダソングリーダソングリーダソングリーダーーーー        加藤則之君 ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト        米山奨学生 喩昊君 会 員 総会 員 総会 員 総会 員 総 数数数数            72 名     5 月 16 日例会分訂正 出席免除会員出席免除会員出席免除会員出席免除会員            20 名    欠 席 会欠 席 会欠 席 会欠 席 会 員員員員            27 名 本日出席会員本日出席会員本日出席会員本日出席会員  55 名        MAKEUPMAKEUPMAKEUPMAKEUP 会会会会員員員員            18 名    本日本日本日本日のののの出席率出席率出席率出席率        76.39%     訂正出席訂正出席訂正出席訂正出席率率率率    94.03% 超 過 出超 過 出超 過 出超 過 出 席席席席  加藤則之君、山田勝弘君（第 2回地区環境保全委員長会議）、滝川林一君、児玉昭君、山田勝弘君（第 24 回津島・あまＲＣ合同ゴルフ大会）  会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    清水裕行会長清水裕行会長清水裕行会長清水裕行会長     今日は、新内閣が負う課題、成長戦略、財政、実行力をという話です。（記事がありましたので紹介します） 菅内閣は成長戦略を実行に移せるのか。そして市場が信任できるような中期財政計画を打ち出せるのか。この 2 つの点で新政権の経済政策について、当面もっとも注目されるところだろう。経済産業省や国土交通省の審議会で報告書が出されているように、各省レベルでは、成長論議がほぼ終了している。あとは内閣として、どのような点に重点を置きながら具体的な政策を打ち出していくか、ということだ。 日本経済は構造的な問題を抱えている。不況を

克服するための景気対策ではなく、構造的な経済停滞を打破するような成長戦略が必要である。行政刷新会議が議論してきた規制緩和も重要である。規制緩和の分野で大胆な改革を打ち出すことができれば、鳩山内閣の下で停滞していた経済政策に関する失望も、若干でも解消できるだろう。 新内閣の経済政策でもうひとつ注目されるのが、中長期の財政見通しについて、国民や市場が納得できるような案を提示できるかどうかということです。日本の財政再建は、増税なしには実現できない。菅首相をはじめとして今度の内閣の主要閣僚は、財政健全化に前向きであると聞いています。首相の交代を契機として、政府が財政健全化に本格的に取り組むことを期待したい。重要なことは、政府の方から先手を打って、財政健全化の道筋を明確な形で打ち出すことである。これが税制の中長期フレームである。 鳩山首相もこの中長期のフレームを提示すると約束していたが、その中身を見出せないまま退陣してしまった。財務大臣のポストで日本の経済問題の深刻さを身をもって実感した菅首相が、財政健全化のために踏み込んだ姿勢を示すことを期待したい。 今日のカレンダーは「人は転ぶと坂のせいにする。坂がなければ石のせいにする。石がなければ靴のせいにする。人はなかなか自分のせいにしない」。     幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    伊藤基幹事伊藤基幹事伊藤基幹事伊藤基幹事    1. 宮崎県口蹄疫被害の義援金要望が地区を通して届きました。いつもですと、食事をカレーライスにして、差額を義援金としておりますが、今年度は例会が残り少ないため、先月の早朝例会での差額を義援金として送らせて頂きます。 
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2. ㈱日電総合システムの幅辰雄さんから入会申し込みが提出されました。推薦人は後藤務さんと高木輝和さんで、先週の理事会で承認されました。推薦に対してご異議のある方は、7日以内に理由を付記した書面を理事会に提出して下さい。異議のない場合は 25 日(金)の例会にゲストとしてご出席頂き、7 月 2 日の次年度初例会を入会式とさせて頂きます。 3. 次週 18 日の例会はクラブアッセンブリです。委員長の方は資料の準備をお願いします。また、当日欠席される委員長さんがみえましたら、委員会メンバーさんで発表ができるように手配をお願いいたします。 4. 本日、新旧合同役員理事委員長会議が朝日寿しにて開催されます。次年度の方は 6時より、今年度の方は 6時半からがスタートとなります。 5. 本日、ゲストに米山奨学生の喩昊（ユ・ハオ）君をお招きしております。後ほど清水会長より奨学金をお渡し頂きます。     ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス報告報告報告報告    第第第第 2727272788888888 回分回分回分回分    伊藤祥文伊藤祥文伊藤祥文伊藤祥文ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス委員委員委員委員    清水裕行会長、浅井彦治副会長、伊藤基幹事 暑くなってきました。お体にお気を付け下さい。 服部貴君 本日、卓話を担当します。よろしくお願い致します。 浅井賢次君 ①昨日の次年度会員増強委員会を欠席し申し訳ありませんでした。②松崎先生、河西先生、色々お世話になりました。 服部昭三君 「さつき展」のＤＶＤを、クローバーＴＶの生田さんにいただきました。ありがとうございました。 加藤隆朗君、三谷栄一君、宅見康悦君、生田達一君、小畑英雄君 ウィークリーに写真が載りました。 松崎安孝君 服部昭三画伯にいつもお世話になって感謝しております。 服部貴君、相羽あつ子君 米山奨学生の喩昊君をお迎えして！ 伊藤祥文君 初めて初役として。 野々山勝也君 先週お花をいただきました。本日もいただいて帰ります。 後藤務君、大谷与志弘君、中野義光君、稲垣宏高君、佐藤栄一君、児玉昭君、篠田知生君、八木秀雄君 その他。 

 卓卓卓卓    話話話話    卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    服部貴君服部貴君服部貴君服部貴君    演演演演        題題題題：「：「：「：「馬場町馬場町馬場町馬場町からくりからくりからくりからくり人形人形人形人形」」」」     ロータリーソングの「我等の生業」は、ロータリーの 2 本柱と言われる奉仕と親睦の関係を唱えています。親睦はロータリーの出発点、奉仕は到着点です。 片山主水パストガバナーは、「親睦はロータリーの核・要です。ロータリーの目的は奉仕であり、その奉仕は親睦から生まれ、親睦は例会への出席から始まる」とおっしゃっています。それ故に、親睦は例会への出席なくしてはあり得ません。例会出席はロータリーの原点です。親睦が機能していれば奉仕の活力も自然と生まれますし、ロータリーの魅力も増し、例会も活気づき会員も増員できます。 そこで、津島ロータリークラブの親睦活動委員会の活動を報告します。     ＜＜＜＜親睦活動親睦活動親睦活動親睦活動＞＞＞＞    〇2009 年 8 月 22 日 長良川鵜飼・パークホテル 14 名参加。 〇12 月 19 日 クリスマス家族例会・ウェスティンナゴヤキャッスル 128 名参加。 〇2010年 1 月 8 日 新年初例会・津島神社参集所 46 名参加 。 〇5 月 16 日  家族会「平城遷都 1300 年祭」奈良ホテル  93 名参加。 〇配偶者の誕生日プレゼント・鉢花は好評でございまして、加藤泰一郎さんの提案で始まったメッセージ添付ですが、ニコボックスで各家庭の報告を承っています。私も妻の誕生日にプレゼントしたのは初めてでございまして、「あんた、どうしたの、気でも狂ったの!?」と言われましたが、内心喜んでいるようであります。 次年度の親睦活動委員会も、おもしろい企画をよろしくお願いします。     ＜＜＜＜慶慶慶慶    弔弔弔弔＞＞＞＞    訃 報 9 月 4日、服部武さんが、行年 78歳でご逝去されました。 １0 月 5 日、山田忠右ヱ門さんが、行年 90歳でご逝去されました。 4 月 4日、山本達彦さんのご尊父様、山本鐵彦さんが、行年 84歳でご逝去されました。 謹んでご冥福をお祈り申しあげます。 
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吉 報 中野義光さんの長女がご結婚されました。 伊藤哲朗さんの長男がご結婚されました。 おめでとうございます。  ＜＜＜＜出席出席出席出席＞＞＞＞    例会出席率 100％は達成できませんでした。皆様方のご協力をよろしくお願いします。以上で親睦活動月間の報告を終了します。  尾張津島秋尾張津島秋尾張津島秋尾張津島秋まつりまつりまつりまつり    ・七切の山車（7 輌）は市神社の祭礼に引かれたもので正徳元（1711）年、笹に提灯を付け傘鉾(ほこ)を出したのに始まったと言われています。 ・今市場の山車（3輌）は大犬社(おおつちしゃ)の祭礼に引かれたもので、天明年間（1781～1789年）以前に整備されていたと言われています。 ・向島の山車（3輌）は居(い)森社(もりしゃ)の祭礼に引かれたもので、寛政年間（1789～1801年）頃から整備されていたと言われています。 ・神守の山車（3輌）は、穂(ほう)歳(とし)神社・憶感(おっかん)神社の祭礼に引かれたもので、文化年間（1804～1818年）頃に始まったと言われています。  津島の山車は、このように起源を異にする七切、向島、今市場、神守の山車群からなっています。それが、大正 15年 10 月、津島神社が国(こく)幣(へい)小社(しょうしゃ)に昇格したのを機に、翌年より10 月 1 日に一斉に行われるようになり、現在は 10 月第 1 日曜日となりました。 馬場(ばば)町車のからくり人形は大黒人形、金たたき人形、ざい振り人形の三体からなり、大黒人形が持っている打出の小槌が割れて、唐子(からこ)が出てきて踊ったりジャガラをたたくのが特徴です。 また、扇子を広げて振ったり、首を動かしうなづくなどのしぐさをします。3人が両手両足に 10 本の糸をつけ、囃子にあわせて操ります。 津島には 2 つの祭があります。夏祭は有名ですが、それに対して秋祭はそれほどではありません。それは組織の問題だと思います。 夏祭は東、西、南、北、神守・神島田校区の 5つに分かれ、うまく運営されているのですが、秋祭は各町内に頼っています。  現在、七切の小之座、今市場の大中切が出ていません。また、池麩町は世帯数 30軒の小さな町内

ですが、そこに池町車、麩屋町車と山車が 2台あります。馬場町車も戸数 22軒で、その内 10軒が老人世帯で祭に協力することができません。これから何らかの対策を講じていかなければ、祭自体継続することが困難になってきました。本当に“危機遺産”になっています。 現在、危機に瀕している山車からくりを保存し、このようなすばらしい文化遺産を如何にして次世代に引き継いでいけるかが、我々に課せられた使命だと思います。ご協力よろしくお願いします。     そのそのそのその他他他他                                                                                                                                                                        

本日のゲスト、米山奨学生の喩昊君に、清水会長より 6月の奨学金をお渡ししました。 
…と、超流暢な日本語でご挨拶しました。 

 久しぶりにタクトを振ったけど、みんなの「声」をまとめるのは結構難しいわ。（加藤則之君） 

 えーっ、浅井副会長が欠席だって!? 私がゲスト紹介やるの？(佐藤敬治次年度副会長) 

 はい、ゲストにお招きいただいた喩昊です。ありがとうございます。 

ということで   無事ご紹介。 

 “県Ｐ”終わったし、今月は司会をいたします。（八谷潤一会場委員） 
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                                                                                                                            ◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 
 『『『『友友友友』』』』インターネットインターネットインターネットインターネット速報速報速報速報    2010 年年年年 6 月月月月 15 日日日日 

No.432 ◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 新地区補助金新地区補助金新地区補助金新地区補助金のののの第一号第一号第一号第一号がががが承認承認承認承認されるされるされるされる ロータリー財団は、7月 1日に開始予定の未来の夢計画試験段階の下に実施される新地区補助金の第一号を承認しました。その承認を受けた第 3330地区（タイ）は、3万 9,500ドルの新地区補助金を地元のさまざまなプロジェクトに使用する予定です。学校用に本、コンピューター、スポーツ用品を購入したり、生徒のためにきれいな水を提供したり、病院用のベッドを提供したりといったプロジェクトもその一部です。 未来の夢計画試験段階は、ロータリー財団の未来の夢計画で提供される新しい補助金モデルを 3年間にわたってテストするもので、財団は 4月中旬から新地区補助金の申請書受付を開始し、これまでに 5件を受理しています。新地区補助金は、未来の夢計画の下で提供される 2種類の補助金の１つで、地区財団活動資金（ＤＤＦ）の 50％まで を地区に一括して支給するものです。地区は 1年に 1口の新地区補助金を申請することができ、 

その資金で地元のクラブのプロジェクト、外国のクラブとのプロジェクト、非試験地区とのプロジェクトなど幅広い活動を行うことができます。 2010-11年度新地区補助金の申請は 2011年 5月15 日までとなっており、地区は承認された補助金資金を同ロータリー年度中（2010年 7月 1日～2011年 6 月 30 日）に受け取ることができます。地区は、補助金の支払いから 12カ月以内に財団へ最終報告書を提出しなければなりません。RIのウェブサイト 
http://www.rotary.org/ja/MediaAndNews/News/Pages/1

00604_news_firstgrant.aspx でご覧になられます。  ｢｢｢｢菅内閣発足菅内閣発足菅内閣発足菅内閣発足｣｣｣｣    

鳩山前首相が突然退陣してから６日後の 6 月 8日夜、皇居での首相任命式を経て、菅直人氏が第94 代 61 人目の首相に就任しました。就任記者会見では、「最小不幸の社会を作る」「日本を根本から立て直し、もっと元気のいい国にしていきたい」等と語りました。 事業仕分けで活躍した最年少の蓮舫(本名・村田蓮舫)行政刷新相をはじめ、首相と閣僚の平均年齢は鳩山内閣よりも若返りました。 菅新内閣組閣 3日後、亀井静香金融･郵政改革相は、郵政改革法案の今国会での成立が見送られた責任を取って辞任、新たな金融･郵政改革相に国民新党の自見庄三郎氏が就任しました。          画画画画・・・・文文文文    服部昭三服部昭三服部昭三服部昭三        次回例会次回例会次回例会次回例会    第第第第 2790 回回回回 ’10 年年年年 6 月月月月 25 日日日日（（（（金金金金））））    ≪≪≪≪納納納納    会会会会≫≫≫≫     

松崎安孝親睦活動副委員長は、出席副委員長も兼任しています。 

 ばっちしメークアップしてますか？ 

【本日のメニュー】 お箸でいただく 洋食（トンカツ）でした。 

ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックスのののの目標目標目標目標までまでまでまで、、、、あともうあともうあともうあともう少少少少しなんだけどしなんだけどしなんだけどしなんだけど…………！！！！    新入会員新入会員新入会員新入会員のののの伊藤祥文君伊藤祥文君伊藤祥文君伊藤祥文君とととと田中正明田中正明田中正明田中正明ニコボックニコボックニコボックニコボックスススス委員長委員長委員長委員長がががが、、、、ストレッチストレッチストレッチストレッチのののの時間時間時間時間にもにもにもにも頑張頑張頑張頑張っていますっていますっていますっています。。。。 


